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上市公司招商销售怎么样－－展览公司做会展的招商顾问
有前途么？希望有做过的前辈指点下-股识吧

一、有没有谁对深圳招商置业顾问有限公司比较了解。就是招商
地产

招商置业就是招商地产旗下的销售代理公司，除了会去负责自己在二级市场上的一
手房买卖，还会代理其他的二手房买卖，在深圳有很多的店面，以招商的实力还是
很牛逼的。

二、展览公司做会展的招商顾问有前途么？希望有做过的前辈指
点下

会展的招商顾问，实际就是招展。
做得好，工资很高，因为每单的提成很高。
最开始涉足这个领域的，可能比较慢熟，后面与以往的客户关系好了，会有客户固
定跟你的团参展。
所以，总得来说，关键在你处理关系和销售能力上，平时没事儿跟他们多点电话，
节假日和丰年过节，电话关心下，多少都是会有成效的，希望你能在这行能做得很
好，我也很喜欢这行。

三、公司项目招商选择渠道招商外包好不好

好项目不一定招得到商，就像好的产品不一定卖得好，招商不是一个简单的活。
做过招商的企业都知道，面对成本、专业团队、媒体资源，甚至包括前期的项目商
业模式等一系列招商必须解决的问题，企业常常会感到力不从心。
而我们招商快车恰恰是拥有这些企业所难以拥有，其他只做一项服务的公司所不能
全部涵盖的优势。
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四、招商外包行业的前景如何？

近两年招商外包行业逐渐兴起和发展起来，越来越多的大小企业开始走上这条道路
，那也是因为大家都很看好这个行业，通路咨询说过：让专业的人做专业的事。
这样企业只需要集中精力搞好生产研发，扩大规模的事情外包给专业的公司，这样
可以节省企业的成本，又可以让企业迅速地发展。
希望可以帮到你！

五、上市公司对于代理商有什么好处？

品牌效应更强了公司资金流好了，对于代理商有积极的意义，公司资金成本下降了
，可能会降低商品价格，使代理商在销售商品时更具有价格优势

六、公司马上就要上市了 进这样公司做销售好嘛

上市公司？天下没有难做的销售，在于你个人，有能力的人不管在哪做销售都是尖
子，梳子都能够卖给和尚，能力平庸或自信心、方法、勤快度不够的人不管在哪做
都觉得不好混！你愿意做前者还是后者？请记住，平台虽重要，但最终的还是要看
个人能力！
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